

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.7.12

NO, 3 3

夏祭りの延期について

保護者の皆様にお伝えします。本校でのコロナ感染症に関する現状を踏まえ、PTA本部に夏祭りについて延期のお願いをしました。子どもたちも大変楽しみにしていた行事ですが、今の状況を鑑みて学校長として総合的に判断いたしました。保護者の皆様には夏祭りの延期について、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、19日(火)は通常授業とし、PTAからのお土産を配布します。また、延期日時については今後検討していきます。以上、よろしく申し上げます。



本校での平和学習の一環としての折り鶴奉納の記事でした。ふるさと和歌山市で起こった事実をもとに、平和について考えさせたいと思っています。そのために自分は何ができるのか、それを自覚できる人となってほしいものです。

和歌山大空襲から77年を迎え、犠牲者を悼む和歌山市戦災死者追悼法要が9日、西汀丁の汀公園戦災死者供養塔前で行われた。参列者は非戦への思いを新たに、平和の尊さを再確認した。同市は太平洋戦争中、米軍から十数回の空襲を受け、約1400人が犠牲になっている。1945年7月9日の大空襲では市内の中心部が焼け野原となり、人々が避難してきた汀公園では火災旋風などで748人が亡くなった。

例年、法要の際に奉納している千羽鶴作りには市立八幡台小、野崎西小、伏虎義務教育学校、和歌山大学付属中学校4校の生徒が参加し、法要の前に奉納した。(二部抜粋)

(R4.7.11.わかやま新報)